

Irán realiza maniobras a gran escala en el Golfo Pérsico

image not found or type unknown

Irán mostrará submarino de producción local

Teherán, 10 sep (RHC) Las tres ramas del Ejército iraní han iniciado unas maniobras a gran escala en el Golfo Pérsico que se extenderán al norte del océano Índico.

Los ejercicios, denominados 'Zolfaqar 99', con la participación de diversas unidades de la Fuerza Naval, la Fuerza Aérea y la Fuerza Terrestre del Ejército de Irán, han arrancado este jueves en las

aguas sureñas del país persa y se desarrollarán en un área de dos millones de kilómetros cuadrados, que abarca las aguas orientales del estrecho de Ormuz, el mar de Omán y el norte del océano Índico hasta la coordenada 10°N.

“La 69 flota de la Armada iraní, compuesta por el destructor Sahand, acompañado por el buque logístico Bandar Abás, que actualmente se encuentra en el océano Índico, realiza misiones de vigilancia a miles de kilómetros de distancia de las aguas territoriales de Irán y ofrece informaciones necesarias para las operaciones de otras unidades presentes en esos simulacros”, ha subrayado el portavoz de los ejercicios Zolfaqar 99, el contraalmirante Shahram Irani.

En los tres días de maniobras, las Fuerzas Armadas iraníes tienen previsto probar sus capacidades militares y defensivas. Realizarán, de hecho, ensayos con diferentes tipos de cohetes, misiles de crucero, drones, destructores y aviones de guerra.

El potente submarino 'Fateh' y el avión no tripulado (dron) de largo alcance 'Simorq', ambos de fabricación nacional, participarán por primera vez en los ejercicios, que se realizan bajo el lema “La firme seguridad a la sombra de sus capacidades defensivas”.

El comandante de la Fuerza Naval del Ejército de la República Islámica de Irán, el almirante Habibolá Sayari, subrayó el miércoles que el objetivo de esos ejercicios es mejorar la preparación y la capacidad de combate de los sectores naval, aéreo y terrestre de las fuerzas iraníes, para asegurar que pueden hacer frente a las amenazas transregionales de cualquier posible agresión.

El comandante de la sede central de la Base de Defensa Antiaérea Jatam Al-Anbia, el general de división Qolamali Rashid, destacó las capacidades defensivas de Irán y recomendó a los enemigos del país persa no poner a prueba el poderío de las Fuerzas Armadas iraníes.

(HispanTV)



Radio Habana Cuba